

Meisterprüfung erfolgreich bestanden !

Ingo Stach von der Firma Fahrenhorst-Fahrzeugbau hat die Meisterprüfung im Karosserie- und Fahrzeugbau erfolgreich abgelegt.

Die Firma Fahrenhorst Fahrzeugbau baut seit über 40 Jahren stabile Anhänger nach Kundenwunsch und macht auch LKW- Aufbauten auf Neufahrzeuge. Sie fertigt viel für Städte und Gemeinden, bzw. für Gewerbetreibende, die langlebige und stabile Anhänger benötigen. Doch auch im Privatbereich findet der Anhänger nach Wunsch und Maß seine Abnehmer, denn der Kunde bestellt und bezahlt genau nur das, was er braucht.

Fahrenhorst bildet seit über 10 Jahren im Fahrzeugbau Lehrlinge als Mechaniker aus. In jüngster Zeit ist es gelungen einen Auszubildenden bis zur Meisterprüfung zu begleiten. Wir sind stolz auf seine hervorragende Leistung und freuen uns auf die Verstärkung als Ausbilder in unserem Team.

Herr Stach hat die Weiterbildung berufsbegleitend durchgeführt. „Ich hätte auch sonst nicht so lange auf ihn verzichten können“, berichtet die Geschäftsführerin Dagmar Nolte. Auf dem Foto sieht man ihn in der Mitte mit den neuen Auszubildenden.



v.l.: Helga Pieper, Marc Dürrbaum, Rainer Clarus, Ingo Stach, Dietmar Andes, Jochen Hilker, Michael Thele, und Dagmar Nolte